

令和5年10月25日(水)発行

5年だより 11月号

名古屋市立稲永小学校



## 紅葉の季節がやってきました!

秋が深まり、朝夕は肌寒く感じられるようになってきました。後期が始まり、子どもたちは前期の成長したことを活かして、学習や運動、委員会活動や係活動に一生懸命取り組んでいます。

さて、先日は作品展参観ありがとうございました。子どもたちも一生懸命製作した作品を見てもらうことができ、とても喜んでいと思います。ぜひ、学習の取り組みでも子どもたちの成長を見ることができると思うので、お時間があるときにノートや学習用タブレットなど見てあげてください。きっと成長が感じられると思います。

## 11月の学習予定

国語：多様な情報を読み、根拠となる資料に  
もとづいて、考えを深めよう  
社会：これからの工業生産とわたしたち  
情報化した社会と産業の発展  
算数：単位量当たりの大きさ  
分数(2)  
理科：もののとけ方  
音楽：豊かな表現を求めて  
図画工作：ほり進めて刷り重ねて  
わくわくプレイランド  
家庭科：食べて元気! ご飯とみそ汁  
体育：けがの防止、なわとびと持久走  
総合：住みよい社会について考えよう①  
道徳：社会に役立つとは  
伝統や文化を守るために  
真実をもとめて  
自分らしさを知る  
外国語：What would you like?

## 集金について

給食費	4,400円
PTA会費(11月分)	200円
手数料	10円
合計	4,610円

※ 引き落とし日は11月6日(月)です。

## 就学時健診について

10月27日(金)は就学時健診です。5年生は、学校の代表として手伝いをします。そのため、下校時刻が15:20ごろとなります。給食は行事食となります。足りない場合は、おにぎりなどを持たせてください。ご承知おきください。

6年生へ近づいてきた実感が湧く1つ目の行事です。みんながどのように新1年生と関わることができるのか楽しみです。

## 作品展の様子

小学校最後の作品展に参観いただき、ありがとうございました。子どもたちが一生懸命制作した多色刷版画とランプシェードはいかがでしたか？

3年生とペアで仲よく製作したハッピーフラワーなど、ただ作品を制作するだけでなく、ペア学年と関わりながらアイデアを出し合ったり、3年生の手伝いをしたり、完成した作品を見合ったりして、上級生としての一面を見ることができました。



共同作品で製作したハッピーフラワーは、子どもたちのステキなアイデアによって、見ている人もハッピーになる作品ができあがりました。

鑑賞会では、3年生に「感想は書けた？」と気に掛ける姿や「上手にできたね」など、互いの作品の感想を伝え合う姿が見られました。

